

FDP Eschborn

GRATULATION, ANERKENNUNG UND DANK

21.09.2025

Die FDP Eschborn gratuliert dem alten und neuen Bürgermeister Adnan Shaikh zur Wiederwahl und wünscht ihm zum Wohle der Stadt für die nächsten 6 Jahre eine glückliche Hand.

Mit seiner Wiederwahl steht nun auch fest, dass seine Wähler (ca. 28%) den Verlust der 35 Millionen EUR verzeihen und 47% Nicht-Wähler das Thema uninteressant finden. Die restlichen 25% Eschborner Wähler verteilen sich auf Eva Sauter als Zweitplatzierte und auf Thomas Spriegel. Das ist die klare und deutliche Botschaft des Wahlabends, die es anzuerkennen gilt.

Ein von der FDP Eschborn hart und in Teilen schonungslos geführter Wahlkampf ist damit zu Ende. Hochachtung und Dank für den von uns unterstützten Kandidaten Thomas Spriegel mit seiner Frau Barbara für ihren gemeinsamen Einsatz in den vergangenen Monaten.

Auch dem überparteilich besetzten Wahlkampfteam von Thomas Spriegel sei gedankt. Vielleicht hat der eine oder andere Lust auf die Teilnahme an der Kommunalwahl bekommen? Wir werden miteinander reden!

Wir machen unsere Oppositionsarbeit weiter und werden auch die neue Amtszeit des Bürgermeisters konstruktiv-kritisch begleiten, so wie er es aus den letzten 6 Jahren mit uns zu schätzen gelernt hat.

Die kommenden Jahre werden u.a. aufgrund der deutschen Gesamtlage nicht einfach werden und auf Stadt und Landkreis warten wirtschaftlich herausfordernde Zeiten. Bei vielen Themen werden wir sehr wahrscheinlich auch in der Zukunft auf den zurückliegenden Wahlkampf verweisen können. Aber jetzt sind sie erstmal "Water Under the Bridge"!

Eschborn, 16.09.2025